

TOP 2 Planung Kindergarten (Auftragsvergabe)

Der Gemeinderat hat in seiner Sitzung am 22. Januar 79.
den Bau eines neuen Kindergartens beschlossen.

Als Standort für diesen Kindergarten ist ein Gelände
bzw. soll ein Gelände im Bebauungsplan "Nördliche
Pommardstraße" ausgewiesen werden. Um den Bau des
Kindergartens haben sich mehrere Architekten be-
worben. Nach dem Stand der Dinge sollte sich die
Gemeindevertretung mit der Auftragsvergabe befassen.

8. Mai 79

Arch. Gerhard Walter

Dipl. Wohlgemuth

Arch. Bachmann

Schweider Fertigbau

Arch. Heckelsmüller